Unabhängig vom Ergebnis:

Sprechen Sie mit Ihrem Kind und beziehen Sie es in die Entscheidung um die richtige Schule ein. Bedenken Sie: Ihr Kind wird die nächsten Jahre diese Schule besuchen - nicht Sie als Eltern.

stimme nicht zu weiß nicht stimme zu

Bewerten sie folgende Aussagen

Es ist mir für mein Kind wichtig, dass es lernt, selbstständig zu lernen und Verantwortung (für das eigene Lernen) zu übernehmen.

Eine ganzheitliche Entwicklung der Persönlchkeit und Potentiale meines Kindes ist mir zentral wichtig (gute Noten kommen von selbst, wenn mein Kind seine Interessen kennt und aus eigener Motivation lernt).

Für mein Kind ist das Lernen in einer unterstützenden und anregenden Gemeinschaft wichtiger als Konkurrenz zu den anderen Lernenden.

Ich glaube, dass Verschiedenheit und Vielfalt in Interessen und Vorlieben, Kompetenzen, Herkunft und Lernvoraussetzungen sich positiv auf das Lernen auswirken und meinem Kind helfen, ein zufriedenes und selbstbestimmtes Leben führen zu können.

Ich finde gut, dass es keine Hausaufgaben gibt

Ich kann vertrauensvoll Kontrolle über das, was man Kind lernt, an die Schule und Pädagog:innen abgeben und mir genügt es, dass ich bei Bedarf nachfragen kann.

Gute Beziehungen sind eine wichtige Grundlage für gutes Lernen. Ich unterstütze ein gutes Miteinander zwischen Schüler:innen, Eltern und Lehrkräften.

Wo hast Du die meisten Kreuze?

Das Schulzentrum am Stern dürfte für Ihr Kind und für Sie als Elternteil ein passender Ort sein.

> Sprechen Sie mit Eltern, Lehrkräften und Schüler:innen und finden Sie heraus, ob das Schulkonzept zu Ihren Vorstellungen von Schule passt.

Das Schulzentrum am Stern mit seinem reformpädagogischen Konzept ist möglicherweise nicht die richtige Schule für Sie und Ihr Kind.

